

# 園だより

2019年 8月



園長 堀内しほ子

## 園長せんせいの一言

梅雨明け宣言が出ない間に夏休みになりそうです。プールに入る機会も少なかったですが、顔が水につけられる様になったお友達もいます。入園、進級して4ヶ月が過ぎ子ども達もクラスのお友達や先生と楽しく過ごしています。年少さんも先生のお話を聞いて行動できる様になり、晴れた日の園庭ではシャボン玉遊びやヨーヨー等で遊んでいました。年中さんも夏野菜を育てました。ナス、キュウリ、ミニトマト、花の色や育って行く様子を観察していました。年長さんのアサガオも色とりどりでキレイに咲きました。子供達は長い夏休みになります。海、山、プール、旅行…。どれもこれも子供達が成長していくために大きな役割を果たします。豊富な経験とそのことへの感動や疑問、探究心があって心にインプットされるそうです。広い視野を身につけさせて下さい。特に年長さんや年中さんになると質問が多くなります。

園では年長さん、年中さんにはお家のお手伝いをしてねと話しました。お手伝いする事で意欲が育ち、自分が役にたったという自信にも繋がります。夏期保育には一回りたくましく成長した子ども達の素敵な笑顔に会えるのを楽しみにしています。保護者の皆様には園へのご理解と御協力ありがとうございました。どうぞお体を大切に夏休みをお過ごし下さい。